

Publikumsvortrag: Die Geschichte des Spitals Aarberg. Von den Anfängen bis zur Gegenwart

Personalrestaurant Spital Aarberg, Lyssstrasse 31, 3270 Aarberg

30.04.2024

Spital Aarberg | Insel Gruppe

Dr. med. Thomas Ritschard

«Die Geschichte des Spitals Aarberg: Von den Anfängen bis zur Gegenwart»

Seit über 145 Jahren gibt es das Spital Aarberg. Es war das erste Spital im Amtsbezirk Aarberg, wechselte seinen Standort und wurde immer wieder erweitert und modernisiert.

Am 1. März 1878 eröffnete es mit 12 Betten als „Bezirks-Krankenanstalt Aarberg“ an der Bielstrasse. Heute ist das Spital Aarberg ein modernes Akutspital mit 62 Betten und einem breiten Spektrum an medizinischen und chirurgischen Leistungen. Es ist wichtiger Arbeitgeber und Ausbildungsstätte in der Region.

Der Vortrag von Dr. Ritschard (ehemaliger Chefarzt Innere Medizin im Spital Aarberg) führt Sie durch die fast 150 jährige [Geschichte des Spitals](#). Dr. Ritschard wird nach dem Vortrag gerne einige Ihrer Fragen beantworten.

Im Anschluss erwartet Sie ein Apéro im alten OP mit medizinhistorischer Ausstellung.

Die Teilnahme ist kostenlos.

Datum: 30. April 20024, 19.00 - 20.00 Uhr, Apéro im Anschluss

Ort: Personalrestaurant Spital Aarberg, Lyssstrasse 31, 3270 Aarberg

[Anmeldung](#)